

## Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., Hadiri Musyawarah Daerah Ke-12 Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Indramayu

Indramayu - [INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID](http://INDRAMAYU.XPRESS.CO.ID)

Jul 22, 2023 - 17:15



*Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., Hadiri Musyawarah Daerah Ke-12 Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Indramayu*

Indramayu,- Kapolres Indramayu, AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., hadir dalam kegiatan penting bagi masyarakat Kabupaten Indramayu, yaitu Musyawarah Daerah Ke-12 Pimpinan Daerah Muhammadiyah.

Kegiatan tersebut dilaksanakan di Gedung Dakwah Muhammadiyah Karangampel, Desa Sendang, Kecamatan Karangampel, Kabupaten Indramayu. Sabtu (22/07/2023).

Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasubsi PIDM Humas Polres Indramayu, IPDA Tasim menyampaikan bahwa Kehadiran di acara Musyawarah Daerah ini adalah bentuk dukungan dan apresiasi dari pihak kepolisian terhadap peran penting Muhammadiyah dalam pembangunan dan pemberdayaan masyarakat. Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Indramayu telah banyak memberikan kontribusi positif, terutama dalam bidang pendidikan, sosial, dan keagamaan," ujarnya.

"Kapolres memberikan apresiasi atas peran serta aktif dan kontribusi positif dari Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Indramayu dalam membangun dan mensejahterakan masyarakat," kata IPDA Tasim.

Ia juga menyampaikan komitmen dari pihak kepolisian untuk terus bekerja sama dengan Muhammadiyah dan seluruh elemen masyarakat dalam menciptakan kondisi yang aman, tertib, dan harmonis di Kabupaten Indramayu.

"Sinergi yang baik antara aparat kepolisian dan lembaga keagamaan seperti Muhammadiyah diharapkan dapat semakin memperkuat ikatan sosial serta meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat," tuturnya.

Dengan adanya dukungan dan sinergi antara aparat kepolisian, seperti Kapolres Indramayu AKBP Dr. M. Fahri Siregar, S.H., S.I.K., M.H., dan lembaga keagamaan seperti Muhammadiyah, diharapkan Kabupaten Indramayu dapat terus berkembang dan menjadi tempat tinggal yang nyaman, damai, dan sejahtera bagi seluruh warga.

"Musyawarah Daerah Ke-12 Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Indramayu ini juga menjadi momentum penting untuk memperkuat persaudaraan dan semangat gotong-royong antara anggota Muhammadiyah serta memperkuat kiprah organisasi dalam memberikan kontribusi bagi pembangunan masyarakat." Jelas IPDA Tasim